

27 November 2025

27 نوفمبر 2025

Disclosures and Compliance Section
Market Operations & Surveillance
Abu Dhabi Securities Exchange

السادة / قسم الإفصاح والامتثال المحترمين،،،
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Subject: **Disclosure of changes in share ownership of "NMDC Group PJSC"**

الموضوع: **الإفصاح عن التغييرات في نسب المساهمة في أسهم شركة «ان ام دي سي جروب - ش.م.ع.»**

In accordance with the Abu Dhabi Securities Exchange disclosure requirements, "NMDC Group PJSC" would like to disclose that "Alpha Dhabi Holding PJSC", through some of its wholly owned subsidiaries, has acquired 82,495,892 ordinary shares in "NMDC Group PJSC" from "Abu Dhabi Ports PJSC", through a Block Trade on ADX for a total consideration of AED 1.6 billion.

وفقاً لمتطلبات الإفصاح لسوق أبوظبي للأوراق المالية ، تود شركة "ان ام دي سي جروب - ش.م.ع." الإفصاح عن أن شركة "ألفا ظبي القابضة ش.م.ع." قد قامت من خلال بعض شركاتها التابعة والمملوكة لها بالكامل بشراء عدد ٨٢,٤٩٥,٨٩٢ سهم عادي في شركة "ان ام دي سي جروب - ش.م.ع." ، من شركة "أبوظبي للموانئ ش.م.ع." وذلك من خلال صفقة بيع كبيرة "Block Trade" بسوق أبوظبي للأوراق المالية، بقيمة إجمالية قدرها ١,٦ مليار درهم إماراتي.

This transaction represents 9.77% of NMDC Group PJSC 's issued share capital. Post this transaction, Alpha Dhabi Holding PJSC's ownership would increase to 76.68%.

وتمثل هذه الصفقة نسبة ٩,٧٧٪ من رأس المال المُصدر لشركة «ان ام دي سي جروب - ش.م.ع.» ، مما يُسفر عن رفع حصة شركة "ألفا ظبي القابضة ش.م.ع." إلى نسبة قدرها ٧٦,٦٨٪.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



المهندس/ ياسر زغلول / Eng. Yasser Zaghloul
الرئيس التنفيذي للمجموعة / Group Chief Executive Officer